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Protokollierung 

A Öffentlicher Teil 

 
1. Eröffnung, Bekanntgabe nicht anwesender Ratsmitglieder, Feststellung der ord-

nungsgemäßen und rechtzeitigen Einberufung sowie der Beschlussfähigkeit 
  
Herr Bürgermeister Urbach eröffnet die vierte Sitzung des Rates der Stadt Bergisch Gladbach in der 
achten Wahlperiode. 
 
Er stellt fest, dass der Rat ordnungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist. 
 
Für die heutige Sitzung hat sich Frau Bischoff (CDU-Fraktion) entschuldigt. Außerdem fehlt Frau 
Hammelrath (SPD-Fraktion). 
 
Herr Urbach benennt die Unterlagen der heutigen Sitzung: 
 
- die Einladung vom 06.01.2010 mit den dazugehörigen Vorlagen, 
- die mit Schreiben vom 14.01.2010 übersandte aktualisierte Anlage zur Tagesordnung mit den 

Beratungsergebnissen aus den Fachausschüssen und dem Bestätigungsvermerk des Rechnungs-
prüfungsausschusses zur Eröffnungsbilanz der Stadt Bergisch Gladbach und einer aktualisierten 
Fassung der Vorlage 0010/2010 (TOP B 5), gegen die die mit der Einladung übersandte Vorlage 
auszutauschen sei, 

- die Entwürfe der Haushaltssatzung, der Wirtschaftspläne der eigenbetriebsähnlichen Einrich-
tungen und der Zielsteuerung 2010 als Tischvorlagen, 

- eine Ergänzung zur Vorlage 0005/2010 (TOP B 4) als Tischvorlage sowie 
- die Eröffnungsbilanz als Tischvorlage. 
 
Zudem sei am 15.01.2010 eine schriftliche Anfrage von Herrn Buchen beim Bürgermeister einge-
gangen, die unter TOP A 12 beantwortet werde. Der Fragenkatalog werde der Niederschrift als An-
lage beigefügt. 
 
 
2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Rates am 17.11.2009 - öf-

fentlicher Teil 
  
Die Niederschrift über die Sitzung des Rates am 17.11.2009 – öffentlicher Teil – wird geneh-
migt. 
 
 
3. Bericht über die Durchführung der Beschlüsse aus der Sitzung des Rates am 

17.12.2009 - öffentlicher Teil 
 0002/2010 
Herr Urbach verliest die folgende Aktualisierung des Durchführungsberichtes: 
 
„Zu TOP 9 
Städtebauliche Sanierungsmaßnahme Bergisch Gladbach - Stadtmitte – Beschluss über die Erweite-
rung des Geltungsbereiches des Sanierungsgebietes 
0520/2009 
und 
Zu TOP 10 
Bebauungsplan Nr. 121 - Alt Frankenforst - 3. Vereinfachte Änderung 
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